

PELERINAGE DON BOSCO PARMI NOUS

AEC - ATE
Afrique Equatoriale
Centrale Afrique Tropicale
Equatoriale

N° 03

Mars 2012

Bienvenu chez Don Bosco Bon séjour chez nous à Yaoundé



SOMMAIRE

Nous t'attendons sans impatience	Page 2
Don Bosco est parmi nous	Page 3

@emedia Congzès Don Bosco

Directeur de publication : P. Manolo Jiménez
Administration : P. José María Sabe
Délégué à la communication : P. Privat J. Fouda
Rédacteur en chef : Paul Il Clazk Tegue
Maquette - Mise en page : Rigobett Fumtchum
Photos : Arnaud Bidouzo

Cameroun - Yaoundé



Nous t'attendons sans impatience Don Bosco



Les jeunes, venus nombreux des différentes maisons salésiennes de la ville de Yaoundé, ainsi que du Tchad et de la Centrafrique, attendent Don Bosco avec le style salésien dans les chants de joie et d'allégresse.

C'est la fête de la joie

Toutes les occasions sont favorables pour parler de Don Bosco à tous. Le P. Jean Baptiste BERAUD, saisi l'opportunité de l'attente de l'arrivée de l'Urne à l'entrée de la ville de Yaoundé, en provenance d'Ebolowa, pour annoncer le message et le charisme de Don Bosco



Evènement à immortaliser.

Les aspirantes et postulantes salésiennes, venues accueillir l'Urne de Don Bosco, joliment habillées, sourire aux lèvres, savent que cette occasion est unique dans l'histoire.

Regard vigilant du Père Natalino PARODI ainsi que l'équipe venue de l'Italie pour la circonstance. Ils sont prêts à gérer toutes formes de tracasserie du voyage pour que la fête soit belle.





Don Bosco est parmi nous et nous en sommes témoins !

Les reliques de saint Jean Bosco ont fait leur entrée dans la cité capitale du Cameroun en provenance d'Ebolowa ! C'est à l'échangeur de Nsimalen que les salésiens de Don Bosco, les Filles de Marie Auxiliatrice, les salésiens coopérateurs, les jeunes venus du Tchad et de la République Centrafricaine ainsi que ceux de nos présences de Yaoundé, ont réservé un accueil chaleureux avec des chants d'action de grâce et digne de foi à Don Bosco. Aussitôt, s'est formé un long cortège en direction de la cathédrale Notre Dame de Victoire de Yaoundé où attendait déjà l'ordinaire du lieu entouré d'une quinzaine des prêtres et de nombreux religieux et religieuses.

C'est donc dans un climat de vénération, de silence et de prière, que les fidèles venus nombreux ainsi que les jeunes et les élèves encore en tenue de classe, ont accueilli à 12h 30 saint Jean Bosco sur l'esplanade de la cathédrale de Yaoundé. En ce moment où nous partageons avec vous ces quelques nouvelles, une messe pontificale présidée par l'archevêque est dite dans l'enceinte de la cathédrale de





Sr Luisa (Provinciale FMA, province AEC, à gauche) et Sr Carmelina (à droite)



Maman Marguerite, Salésienne Coopératrice assure l'animation avec les jeunes.



12 h 30 Arrivée de l'Urne de Don Bosco à l'esplanade de la Cathédrale de Yaoundé

